

Österreich mit der Bahn entdecken.

TAGESAUSFLÜGE AB WIEN
gültig bis 13.12.2025

**& WAS
FÄHRST
DU?**

Discovering Austria by train.
DAY TRIPS FROM VIENNA
valid until 13.12.2025

Impressum:
ÖBB-Personenverkehr AG, Am Hauptbahnhof 2, 1100 Wien, FN 248742 y,
Produktionsort: Gerin Druck GmbH, Walkersdorf, Verlagsort: Wien, Prod.-Nr. 113025-0304.
Stand März 2025. Änderungen, Satz-, Übersetzungs- und Druckfehler vorbehalten!
Umschlagfoto: © ÖBB/Harald Eisenberger

HEUTE.
FÜR MORGEN.
FÜR UNS.

oebb.at

Unerwartet.
Anders. Linz



© Linz Tourismus/Robert Josipovic



© Linz Tourismus/Robert Josipovic

Unexpected.
Different. Linz.

LINZ AN DER DONAU

Festivalgelände oder leerer Parkplatz? Zwei beleuchtete Glascontainer oder pulsierende Hotspots für Kunst und Kultur? Linz ist eine Stadt, die entdeckt werden will – und bei genauerem Hinsehen überrascht und begeistert. Unerwartet und faszinierend entpuppt sich die Stadt für Neugierige, die sich abseits des Altbekannten wagen. Die Straßen und Plätze dieser Stadt sind wandelbare Kulissen, die sich jeden Tag neu erfinden. Finden Sie die Bühnen der Stadt oder erleben Sie, wie die Stadt selbst zur Bühne wird. Entdecken Sie, was die Stadt an der Donau so liebenswert macht, und lassen Sie sich von der entspannten Atmosphäre treiben. Linz erwartet Sie – überraschend anders, überraschend schön.

Mit den ÖBB Railjets Xpress und Railjets ist Linz von Wien Meidling ab nur 1h 08 min erreichbar, und das 35 x täglich.

Wien – Linz – Wien

fährt stündlich			fährt stündlich ¹⁾		
05:28 – 22:28	00:28	Wien Hbf (U1) ▲	07:32 – 23:32	00:35	
05:35 – 22:35	00:35	Wien Meidling (U6)	07:25 – 23:25	00:28	
05:59 – 22:59	01:03	St. Pölten Hbf	07:01 – 23:01	00:04	
06:43 – 23:43	01:57 ▼	Linz Hbf	06:17 – 22:17	23:20	

1) Montag bis Freitag, nicht am 21.4., 1.5., 29.5., 9.6., 19.6., 15.8., 8.12.

Wegen Bauarbeiten kommt es von 12.5. bis 5.6.2025 zwischen Wien und St. Pölten zu einer Fahrzeitverlängerung von rund 30 Minuten.

ÖBB Plus: Linz-Card 2025

Bei Ticketkauf am ÖBB Ticketschalter die Linz-Card gleich dazu buchen und dabei sparen! Der ermäßigte Preis für die Linz-Card 2025 (24-Stunden-Ticket) beträgt pro Erwachsenen nur € 17. Einlösung des Vouchers in der ÖBB Club Lounge am Bahnhof Linz. Die Museen haben, bis auf ein paar wenige Ausnahmen, an Montagen geschlossen. Angebot gültig bis 13.12.2025 bei Kauf eines ÖBB Standard-Einzeltickets (pro Person und Richtung, 2. Klasse € 45,20¹⁾) oder bei Kauf der **Sparschiene** von Wien Hbf nach Linz Hbf ab € 9,90²⁾.

1) Bei Erwerb am Tag der Abfahrt am ÖBB Ticketautomaten.

2) Ab-Preis pro Person und Richtung, 2. Klasse, kontingentiertes und zuggebundenes Angebot, nur online und über die ÖBB App, max. 6 Monate (180 Tage) vor Fahrtantritt buchbar. Stornierung und Erstattung ausgeschlossen. Keine Ermäßigungen. Es gelten die Tarifbestimmungen der ÖBB-Personenverkehr AG.

LINZ ON THE DANUBE

Festival grounds or empty car park? Two illuminated glass containers or vibrant hotspots for art and culture? Linz is a city that is just waiting to be discovered – and one that surprises and delights on closer inspection. The city reveals its unexpected and fascinating side for the curious who venture off the beaten track. The streets and squares of this city are ever-changing backdrops that reinvent themselves every day. Find the city's stages or witness how the city itself becomes a stage. Discover what makes this city on the Danube so endearing and let yourself be carried away by the relaxed atmosphere. Linz awaits you – surprisingly different, surprisingly beautiful.

Travelling on the ÖBB Railjet Xpress and Railjet, you can reach Linz from Vienna in less than 1.5 hours - 35 times per day.

Vienna – Linz – Vienna

hourly			hourly ¹⁾		
05:28 – 22:28	00:28	Wien Hbf (U1) ▲	07:32 – 23:32	00:35	
05:35 – 22:35	00:35	Wien Meidling (U6)	07:25 – 23:25	00:28	
05:59 – 22:59	01:03	St. Pölten Hbf	07:01 – 23:01	00:04	
06:43 – 23:43	01:57 ▼	Linz Hbf	06:17 – 22:17	23:20	

1) Monday until Friday, no service on 21.4., 1.5., 29.5., 9.6., 19.6., 15.8., 8.12.

Due to construction work, there will be a journey time extension of around 30 minutes between Vienna and St. Pölten from 12.5. until 5.6.2025.

ÖBB Plus: Linz-Card 2025

When purchasing a ticket at the ÖBB ticket counter, book a Linz-Card, as well, to save money! The discounted price for the Linz-Card 2025 (24-hours ticket) is only € 17 per adult. Redemption of the voucher at the ÖBB Club Lounge at Linz Main Station. The museums are closed on Mondays, with a few exceptions. Offer valid until 13 December 2025, when purchasing a standard ÖBB single ticket (€ 45.20¹⁾ per person and direction, 2nd class) or a **Sparschiene ticket** from Vienna Main Station to Linz Main Station (starting from as little as € 9.90²⁾).

1) When purchased on the day of departure at the ÖBB ticket machine.

2) From-price per person and direction, 2nd class, offer subject to quotas and valid for respective train only, can only be booked online and via the ÖBB App, max. 6 months (180 days) in advance before train departure. Cancellation and refunding excluded. No discounts. ÖBB-Personenverkehr AG's terms and conditions apply.



© Tourismus Salzburg GmbH/Günter Breitegger

SALZBURG

In Salzburgs Altstadt reihen sich romantische Gassen und weite Plätze aneinander, als Kulisse erstreckt sich im Hintergrund das herrliche Bergpanorama. Der Geburtsort von Wolfgang Amadeus Mozart hat viel zu bieten, nicht zuletzt die Festung Hohensalzburg, das DomQuartier, den Mirabellgarten, die Mozart-Museen und die Salzburger Festspiele. Ein Muss für jeden Österreich-Besuch!

Mit den ÖBB Railjets Xpress und Railjets ist Salzburg von Wien Meidling ab nur 2h 18 min erreichbar, und das 34 x täglich.

Wien – Salzburg – Wien

fährt stündlich				fährt stündlich			
05:28 – 19:28	20:28 – 22:28	Wien Hbf (U1)	▲	08:32	09:32 – 23:32	00:35	
05:35 – 19:35	20:35 – 22:35	Wien Meidling (U6)		08:25	09:25 – 23:25	00:28	
05:59 – 19:59	20:59 – 22:59	St. Pölten Hbf		08:01	09:01 – 23:01	00:04	
06:45 – 20:45	21:45 – 23:45	Linz Hbf		07:15	08:15 – 22:15	23:18	
07:53 – 21:53	22:59 – 00:59	Salzburg Hbf	▼	06:01	07:07 – 21:07	22:07	

Zusätzlich verkehrt jede Stunde ein Railjet von Wien Hbf nach Salzburg Hbf mit weiteren Halten.

Wegen Bauarbeiten kommt es von 12.5. bis 5.6.2025 zwischen Wien und St. Pölten zu einer Fahrzeitverlängerung von rund 30 Minuten.

ÖBB Plus: Salzburg Card

Bei Ticketkauf am ÖBB Ticketschalter die 48-Stunden-Salzburg Card (alle Eintritte in die Sehenswürdigkeiten und Museen sowie der Stadtbuss sind inkludiert) gleich dazu buchen und dabei sparen! Der ermäßigte Preis für die 48-Stunden-Salzburg Card beträgt pro Erwachsenem nur € 36 (1.5. – 31.10.2025) oder € 32,40 (1.1. – 30.4. und 1.11. – 13.12.2025). Einlösung des Vouchers bei der Salzburg Info in Salzburg Hbf. Angebot gültig bis 13.12.2025 bei Kauf eines ÖBB Standard-Einzeltickets (pro Person und Richtung, 2. Klasse € 70,20¹) oder bei Kauf der **Sparschiene** von Wien Hbf nach Salzburg Hbf ab € 19,90².

Weitere ÖBB Plus Angebote:

Bei Ticketkauf am ÖBB Ticketschalter den Eintritt gleich dazu buchen und dabei sparen: **Lust auf Casino Salzburg und Kombiticket Mozarts Geburtshaus und Mozart-Wohnhaus.**

1) Bei Erwerb am Tag der Abfahrt am ÖBB Ticketautomaten.

2) Ab-Preis pro Person und Richtung, 2. Klasse, kontingentiertes und zuggebundenes Angebot, nur online und über die ÖBB App, max. 6 Monate (180 Tage) vor Fahrtantritt buchbar. Stornierung und Erstattung ausgeschlossen. Keine Ermäßigungen. Es gelten die Tarifbestimmungen der ÖBB-Personenverkehr AG.

SALZBURG

In Salzburgs historic city centre, romantic alleyways connect wide open spaces, while the beautiful mountain panorama offers an impressive backdrop. The birthplace of Wolfgang Amadeus Mozart has a lot to offer, not least the Hohensalzburg Fortress, the cathedral district (DomQuartier), the Mirabell Gardens, the Mozart museums and the Salzburg Festival. An absolute must for any visit to Austria!

Travelling on the ÖBB Railjet Xpress and Railjet, you can reach Salzburg from Vienna in less than 2.5 hours - 34 times per day.

Vienna – Salzburg – Vienna

hourly				hourly			
05:28 – 19:28	20:28 – 22:28	Wien Hbf (U1)	▲	08:32	09:32 – 23:32	00:35	
05:35 – 19:35	20:35 – 22:35	Wien Meidling (U6)		08:25	09:25 – 23:25	00:28	
05:59 – 19:59	20:59 – 22:59	St. Pölten Hbf		08:01	09:01 – 23:01	00:04	
06:45 – 20:45	21:45 – 23:45	Linz Hbf		07:15	08:15 – 22:15	23:18	
07:53 – 21:53	22:59 – 00:59	Salzburg Hbf	▼	06:01	07:07 – 21:07	22:07	

In addition, a Railjet train operates between Vienna Main Station and Salzburg Main Station (with further stops) at hourly intervals.

Due to construction work, there will be a journey time extension of around 30 minutes between Vienna and St. Pölten from 12.5. until 5.6.2025.

ÖBB Plus: Salzburg Card

When purchasing a ticket at the ÖBB ticket counter, book a 48-hour Salzburg Card (all admissions to sights and museums and the city bus are included), as well, to save money! The discounted price for the 48-hour Salzburg Card is only € 36 (1.5. – 31.10.2025) or € 32.40 (1.1. – 30.4. and 1.11. – 13.12.2025) per adult. Redemption of the voucher at the Salzburg Info at Salzburg Main Station. Offer valid until 13 December 2025, when purchasing a standard ÖBB single ticket (€ 70.20¹ per person and direction, 2nd class) or a **Sparschiene ticket** from Vienna Main Station to Salzburg Main Station (starting from as little as € 19.90²).

Other ÖBB Plus offers:

When purchasing a ticket at the ÖBB ticket counter, book your admission ticket at the same time, and save money: **Desire for Casino Salzburg and Combined ticket to the Mozart birthplace and the Mozart Residence.**

1) When purchased on the day of departure at the ÖBB ticket machine.

2) From-price per person and direction, 2nd class, offer subject to quotas and valid for respective train only, can only be booked online and via the ÖBB App, max. 6 months (180 days) in advance before train departure. Cancellation and refunding excluded. No discounts. ÖBB-Personenverkehr AG's terms and conditions apply.



© Graz Tourismus - Harry Schiffer

GRAZ

Eingebettet in die sanften Hügel der Steiermark, präsentiert sich die zweitgrößte Stadt Österreichs als wahre Genuss- und Kulturhauptstadt. Ob das imposante Schloss Eggenberg, die prachtvollen Renaissance-Bauten oder das futuristische Kunsthaus – Graz ist eine Stadt der Kontraste, die zudem mit ausgezeichneter Kulinarik überzeugt. Ein Ausflug mit der Bahn über die zum UNESCO-Weltkulturerbe erklärte Semmeringbahn ist dabei besonders reizvoll: Während Sie österreichische Schmankerl genießen oder sich einfach nur entspannt zurücklehnen und die vorbeiziehenden Berggipfel, Burgen und Waldlandschaften bestaunen, bringen wir Sie bequem an Ihr Ziel.

Mit den ÖBB ist Graz von Wien in etwas über 2,5 Stunden erreichbar, und das 18 x täglich.

Wien – Graz – Wien

fährt stündlich				fährt stündlich		
05:58	—	21:58	Wien Hbf (U1)	09:02	—	00:02
06:05	—	22:05	Wien Meidling (U6)	08:55	—	23:55
08:33	—	00:33	Graz Hbf	06:26	—	21:26

ÖBB Plus: Lust auf Casino Graz

Kombinieren und profitieren: Bei Ticketkauf am ÖBB Ticketschalter „Lust auf Casino“ (Eintritt, € 10 Begrüßungsjetons und ein Glas Sekt oder wahlweise ein alkoholfreies Getränk) gleich dazu buchen und dabei sparen! Der ermäßigte Preis für „Lust auf Casino“ beträgt pro Erwachsenen nur **€ 12,50**. Den Voucher einfach bei der Kassa des Casinos eintauschen. Eintritt ins Casino ab dem vollendeten 18. Lebensjahr im Rahmen der Besuchs- und Spielordnung der Casinos Austria AG. Amtlicher Lichtbildausweis erforderlich. Angebot gültig bis 13.12.2025 bei Kauf eines ÖBB Standard-Einzeltickets (pro Person und Richtung, 2. Klasse € 46,90¹⁾) oder bei Kauf der **Sparschiene** von Wien Hbf nach Graz Hbf ab **€ 9,90²⁾**.

1) Bei Erwerb am Tag der Abfahrt am ÖBB Ticketautomaten.

2) Ab-Preis pro Person und Richtung, 2. Klasse, kontingentiertes und zugabundenes Angebot, nur online und über die ÖBB App, max. 6 Monate (180 Tage) vor Fahrtantritt buchbar. Stornierung und Erstattung ausgeschlossen. Keine Ermäßigungen. Es gelten die Tarifbestimmungen der ÖBB-Personenverkehr AG.

GRAZ

Nestled in the rolling hills of Styria, Austria's second largest city showcases itself as a true capital of indulgence and culture. Whether it's the majestic Eggenberg Palace, the magnificent Renaissance buildings or the futuristic Kunsthaus, Graz is a city of contrasts that also boasts excellent cuisine. An excursion by train along the Semmering Railway, which has been declared a UNESCO World Heritage Site, is a particularly appealing option: we will transport you in comfort to your destination while you savour Austrian delicacies or simply sit back and relax and marvel at the passing mountain peaks, castles and forest landscapes.

With ÖBB, you can reach Graz from Vienna in just over 2.5 hours - 18 times per day.

Vienna – Graz – Vienna

hourly			hourly
05:58	– 21:58	Wien Hbf (U1)	09:02 – 00:02
06:05	– 22:05	Wien Meidling (U6)	08:55 – 23:55
08:33	– 00:33	Graz Hbf	06:26 – 21:26

ÖBB Plus: Desire for Casino Graz

Combine your ticket purchases to save money! When purchasing a ticket at the ÖBB ticket counter, book „Desire for Casino Graz“ (admission, € 10 in welcome chips as well as a glass of sparkling wine or an optional non-alcoholic drink) as well, to save money! The discounted price for „Desire for Casino Graz“ is only **€ 12.50** per adult. Simply exchange the voucher directly at the casino. You must be 18 to enter the casino. Admission is subject to the visiting and gaming rules of Casinos Austria AG. Visitors must present an official photo identification card. Offer valid until 13 December 2025, when purchasing a standard ÖBB single ticket (€ 46.90¹ per person and direction, 2nd class) or a **Sparschiene** ticket from Vienna Main Station to Graz Main Station (starting from as little as **€ 9.90²⁾**.

1) When purchased on the day of departure at the ÖBB ticket machine.

2) From-price per person and direction, 2nd class, offer subject to quotas and valid for respective train only, can only be booked online and via the ÖBB App, max. 6 months (180 days) in advance before train departure. Cancellation and refunding excluded. No discounts. ÖBB-Personenverkehr AG's terms and conditions apply.



© Augustin Baumgartner Graz



© DDSG Blue Danube Wöckinger

WACHAU

Die Wachau zählt mit ihren mittelalterlichen Burgruinen und wild-romantischen Weingärten zu den eindrucksvollsten Landschaften im Herzen Österreichs. Der 36 km lange Donau-Abschnitt zählt zum UNESCO-Weltkulturerbe. Als kulturelles Highlight wartet Stift Melk, eines der schönsten einheitlichen Barockensembles Europas.

Reisevorschlag

08:28	ab	Wien Hbf (U1)	an	18:05
08:18	ab	Wien Westbahnhof (U3, U6)	an	17:42 18:42
09:03	09:03' ab	St. Pölten Hbf	ab	17:06 17:32* 18:06
09:21	09:21 an	Melk Bahnhof	ab	16:40 17:01 17:40
individuelle Besichtigung Stift Melk				
13:50	ab	Melk Schiffstation	an	13:20
15:30	an	Krems Schiffstation	ab	10:15
16:52	ab	Krems Bahnhof	an	09:08
17:57**	an	Wien Franz-Josefs-Bahnhof	ab	08:03***

* umsteigen in St. Pölten ** an Samstagen, Sonn- und Feiertagen 18:00

*** an Samstagen, Sonn- und Feiertagen 08:00

Wegen Bauarbeiten kommt es von 12.5. bis 5.6.2025 zwischen Wien und St. Pölten zu einer Fahrzeitverlängerung von rund 30 Minuten.

Bitte erkundigen Sie sich vor Kauf des Wachau-Tickets nach den aktuellen Schiffverbindungen auf www.ddsg-blue-danube.at.

Tipp: Wachau-Ticket 29.3. – 2.11.2025

Mit dem Wachau-Ticket einen ganz besonderen Ausflug in die Wachau erleben: Mit der Bahn (2. Klasse) fahren Sie nach Melk und besichtigen dort das Stift. Mit dem DDSG-Schiff geht es weiter nach Krems: genießen Sie auf der Fahrt den freien Blick auf die Natur- und Kulturschönheiten beider Ufer. Wenn Sie noch eines der pittoresken Wachaudörfer (z.B. Dürnstein) erkunden wollen, können Sie auch einen Zwischenstopp einlegen. Von Krems kehren Sie mit der Bahn wieder zurück nach Melk. Sie können die Tour aber auch in Krems starten und von Melk mit der Bahn wieder zurück nach Wien fahren. Erhältlich um **€ 85¹** pro Person mit Bahnfahrt 2. Klasse an den ÖBB Ticketschaltern, online auf shop.oebbtickets.at/de/shop sowie unter railtours.oebb.at (Eintritt Stift Melk und Schifffahrt inklusive).



© DDSG Blue Danube Wöckinger

1) Es gelten die Tarifbestimmungen der ÖBB-Personenverkehr AG.

WACHAU

With its medieval castle ruins and wild and romantic vineyards, the Wachau region is one of the most impressive landscapes in the heart of Austria. The 36 km stretch along the Danube has been declared a UNESCO World Heritage Site. A cultural highlight awaiting you is the Benedictine abbey of Melk, one of Europe's most beautiful integrated baroque ensembles.

Travel proposal

08:28	dep.	Wien Hbf (U1)	arr.	18:05
08:18	dep.	Wien Westbahnhof (U3, U6)	arr.	17:42 18:42
09:03	09:03' dep.	St. Pölten Hbf	dep.	17:06 17:32* 18:06
09:21	09:21 arr.	Melk train station	dep.	16:40 17:01 17:40
individual sightseeing at the Benedictine abbey in Melk				
13:50	dep.	Melk landing station	arr.	13:20
15:30	arr.	Krems landing station	dep.	10:15
16:52	dep.	Krems train station	arr.	09:08
17:57**	arr.	Wien Franz-Josefs-Bahnhof	dep.	08:03***

*change at St. Pölten ** on Saturdays, Sundays and public holidays 18:00

*** on Saturdays, Sundays and public holidays 08:00

Due to construction work, there will be a journey time extension of around 30 minutes between Vienna and St. Pölten from 12.5. until 5.6.2025.

Prior to purchasing the Wachau-Ticket, please make sure to ask about the current boat connections at www.ddsg-blue-danube.at.

Tip: Wachau-Ticket 29.3. – 2.11.2025

*With the Wachau-Ticket, you can experience a very special type of trip to the Wachau region: take the train (2nd class) to Melk, where you visit the Benedictine abbey. A DDSG ship then takes you onwards to Krems. During the journey, enjoy the view of the natural and cultural beauty along both shores. If you would like to explore one of the picturesque Wachau villages (such as Dürnstein), feel free to make a stop and catch one of the following ships to continue your journey. From Krems, you can take the train back to Vienna. You also have the choice of beginning your tour in Krems and then catching the train back to Vienna in Melk. Available for **€ 85¹** per person (rail travel 2nd class) at the ÖBB ticket counters, online at shop.oebbtickets.at/en/shop as well as at railtours.oebb.at (entry to the Benedictine abbey in Melk and the boat journey included).*

1) ÖBB-Personenverkehr AG's terms and conditions apply.



© ÖBB/Thomas Schönig

© Roman Zach-Kiesling

SEMMERING

Der Kurort Semmering mit seiner mondänen Vergangenheit zieht nach wie vor Besucher:innen aus nah und fern in seinen Bann. Zahlreiche Spazierwege laden zu Naturgenuss verbunden mit dem einzigartigen Flair der Sommerfrische aus der Zeit der Wende vom 19. zum 20. Jahrhundert ein. Bereits die Anreise mit der Semmeringbahn (UNESCO-Weltkulturerbe) durch eine wildromantische Landschaft über zahlreiche Viadukte und Tunnels stellt ein einzigartiges Erlebnis dar – kostenloser Audioguide: audioguidesemmeringbahn.at.

Reisevorschlag

CIX*	EC	RJ	CIX*		RJ	RJ	CIX*	RJ	CIX*
07:27	07:58	08:58	09:23**	Wien Hbf (U1)	▲	17:02	18:02	18:32	19:02 20:32***
07:35	08:05	09:05	09:35	Wien Meidling (U6)		16:55	17:55	18:25	18:55 20:26
08:02	08:32	09:32	10:02	Wiener Neustadt Hbf		16:28	17:28	17:58	18:28 19:58
08:54	09:13	10:13	10:54 ▼	Semmering		15:47	16:47	17:07	17:47 19:07

* an Samstagen, Sonn- und Feiertagen ** Wien Hbf Bahnsteig 1 – 2; Abfahrt Wien Mitte 09:16

*** Wien Hbf Bahnsteig 1 – 2; Ankunft Wien Mitte 20:39

Informationen zu Ihrem Fahrplan auch im Falle von Bauarbeiten finden Sie unter fahrplan.oebb.at

RAXALPE

„Endlich Natur.“ Die Rax-Seilbahn, die erste Seilschwebbahn Österreichs, bringt Sie in nur 8 Minuten auf 1.546 m Seehöhe und überwindet damit einen Höhenunterschied von 1.017 m.

Reisevorschlag

CIX*	CIX	CIX	CIX		CIX	CIX	CIX*	CIX	CIX
07:27	07:53**	08:53**	09:53**	Wien Hbf (U1)	▲	17:03**	18:03**	18:32	19:03** 20:03**
07:35	08:02	09:02	10:02	Wien Meidling (U6)		16:58	17:58	18:25	18:58 19:58
08:02	08:35	09:35	10:35	Wiener Neustadt Hbf		16:25	17:25	17:58	18:25 19:25
08:26	09:05	10:05	11:05 ▼	Payerbach-Reichenau		15:55	16:55	17:35	17:55 18:55

* an Samstagen, Sonn- und Feiertagen

** Wien Hbf, Bahnsteig 1 – 2

ÖBB Plus: Wander- und Ausflugsparadies Raxalpe

Bei Ticketkauf am ÖBB Ticketschalter die Berg- und Talfahrt mit der Rax-Seilbahn + Transfer mit öffentlicher Buslinie vom Bahnhof Payerbach-Reichenau zur Talstation und zurück gleich dazu buchen und dabei sparen. Der ermäßigte Preis beträgt € 39,50¹ pro Erwachsenem. Den Voucher einfach bei der Kassa der Freizeiteinrichtung eintauschen. Angebot gültig bis 13.12.2025 bei Kauf eines ÖBB Standard-Einzeltickets, Verkehrsverbund-Einzeltickets und Einfach-Raus-Tickets.

¹ Es gelten die Tarifbestimmungen der ÖBB-Personenverkehr AG.

SEMMERING

The historically fashionable spa town of Semmering continues to draw guests from near and far. The many hiking paths invite visitors to enjoy nature and the unique, cool summer flair of the turn of the 20th century. Getting there with the Semmering Railway (UNESCO World Heritage), which passes through wild, romantic sceneries and many viaducts and tunnels, is in itself a unique experience.

Travel proposal

CIX*	EC	RJ	CIX*		RJ	RJ	CIX*	RJ	CIX*
07:27	07:58	08:58	09:23**	Wien Hbf (U1)	▲	17:02	18:02	18:32	19:02 20:32***
07:35	08:05	09:05	09:35	Wien Meidling (U6)		16:55	17:55	18:25	18:55 20:26
08:02	08:32	09:32	10:02	Wiener Neustadt Hbf		16:28	17:28	17:58	18:28 19:58
08:54	09:13	10:13	10:54 ▼	Semmering		15:47	16:47	17:07	17:47 19:07

* on Saturdays, Sundays and public holidays ** Wien Hbf platform 1 – 2; departure time Wien Mitte 09:16

*** Wien Hbf platform 1 – 2; arrival time Wien Mitte 20:39

You can find information on individual travel times by using the ÖBB rail schedule online - also in case of construction works: fahrplan.oebb.at

RAX MOUNTAINS

“Nature, finally”. The Rax cable car, Austria’s first aerial cableway, carries you up to an altitude of 1,546 m in just 8 minutes, covering a height difference of 1,017 m.

Travel proposal

CIX*	CIX	CIX	CIX		CIX	CIX	CIX*	CIX	CIX
07:27	07:53**	08:53**	09:53**	Wien Hbf (U1)	▲	17:03**	18:03**	18:32	19:03** 20:03**
07:35	08:02	09:02	10:02	Wien Meidling (U6)		16:58	17:58	18:25	18:58 19:58
08:02	08:35	09:35	10:35	Wiener Neustadt Hbf		16:25	17:25	17:58	18:25 19:25
08:26	09:05	10:05	11:05 ▼	Payerbach-Reichenau		15:55	16:55	17:35	17:55 18:55

* on Saturdays, Sundays and public holidays ** Wien Hbf, platform 1 – 2

ÖBB Plus: Hiking and excursion paradise Raxalpe

When purchasing your ÖBB ticket at the ÖBB ticket counter, book the ride up and down the mountain with the Rax cable car + transfer with public bus line from Payerbach-Reichenau station to the valley station and back, as well, to save money! The discounted price for the Rax cable car and the transfer is only € 39.50¹ per adult. Simply exchange the voucher directly at the touristic attraction. Offer valid until 13 December 2025, when purchasing a standard ÖBB single ticket, a single ticket for the transport association or an Einfach-Raus-Ticket.

¹ ÖBB-Personenverkehr AG's terms and conditions apply.



SALZKAMMERGUT

Das Salzkammergut mit seiner wunderschönen See- und Bergkulisse ist ebenfalls mit der Bahn bequem erreichbar. Besuchen Sie die bezaubernde Keramikstadt Gmunden am Traunsee, die Kaiservilla in Bad Ischl, der Europäischen Kulturhauptstadt 2024 oder den mystischen Hallstätter See.

In Gmunden bringt Sie die Straßenbahn vom Bahnhof direkt ins Zentrum und zum Ufer des Traunsees, wo Sie auch eine Schifffahrt machen können. In Bad Ischl befindet sich der Bahnhof direkt in der Stadt. Zur Kurzzone mit ihren Promenaden und zur Kaiservilla sind es nur wenige Minuten zu Fuß.

Reisevorschlag

06:55	07:55		Wien Hbf (U1)	▲	21:05	22:05
07:02	08:02		Wien Meidling (U6)		20:58	21:58
		08:45	Wien Westbahnhof (U3, U6)		21:15	
08:58*	09:58*	10:35	an Attnang-Puchheim	ab	19:01*	19:25 20:01*
09:08*	10:08*	10:37	ab Attnang-Puchheim	an	18:52*	19:23 19:51*
09:23	10:23	10:51	Gmunden		18:36	19:06 19:36
09:36	10:35		Traunkirchen		18:23	19:22
09:46	10:45	11:10	Ebensee		18:13	18:47 19:12
10:05	11:03	11:27	Bad Ischl		17:53	18:31 18:53
10:47	11:24	11:54 ▼	Hallstatt		17:07	18:03 18:32

* umsteigen in Attnang-Puchheim. Durch das Salzkammergut gibt es jede Stunde eine Bahnverbindung. Die Zeiten sind jeweils zu jeder geraden und ungeraden Stunde gleich.

Wegen Bauarbeiten kommt es von 12.5. bis 5.6.2025 zwischen Wien und St. Pölten zu einer Fahrzeitverlängerung von rund 30 Minuten.

ÖBB Kombiticket: Salzerlebnis Tour Hallstatt

Das Kombiticket inkludiert die ÖBB Bahnfahrt 2. Klasse nach Hallstatt und zurück, den Schifffraser über den Hallstätter See (hin und zurück), Berg- und Talfahrt mit der Salzbergbahn, den Eintritt in die Salzwelten Hallstatt inkl. Führung und den Besuch der Aussichtsplattform „Welterbeblick“. Ab Wien ist das Kombiticket „Salzerlebnis Tour Hallstatt“ pro Erwachsenen um € 128* bei den ÖBB Ticketschaltern, online auf shop.oebbtickets.at/de/shop sowie unter railtours.oebb.at erhältlich. Angebot gültig bis 31.08.2025.

Der Preis eines flexiblen **ÖBB Standard-Einzeltickets 2. Klasse von Wien nach Bad Ischl** beträgt € 64,80¹⁾.

* Es gelten die Tarifbestimmungen der ÖBB-Personenverkehr AG.
1) Bei Erwerb am Tag der Abfahrt am ÖBB Ticketautomaten.

SALZKAMMERGUT

The Salzkammergut with its beautiful lake and mountain scenery can also be reached comfortably by rail. Allow us to take you to the enchanting pottery town of Gmunden am Traunsee, the imperial villa (Kaiservilla) in Bad Ischl, the European Capital of Culture 2024 or the mystical Lake Hallstatt. In Gmunden, the tram takes you directly from the train station to the town centre and the shore of Lake Traunsee, where you also have the opportunity of taking a boat tour. In Bad Ischl, the train station is located right in the town centre. A walk of only a few minutes will take you to the spa zone with its promenades and the imperial villa.

Travel proposal

06:55	07:55		Wien Hbf (U1)	▲	21:05	22:05
07:02	08:02		Wien Meidling (U6)		20:58	21:58
		08:45	Wien Westbahnhof (U3, U6)		21:15	
08:58*	09:58*	10:35	arr. Attnang-Puchheim	dep.	19:01*	19:25 20:01*
09:08*	10:08*	10:37	dep. Attnang-Puchheim	arr.	18:52*	19:23 19:51*
09:23	10:23	10:51	Gmunden		18:36	19:06 19:36
09:36	10:35		Traunkirchen		18:23	19:22
09:46	10:45	11:10	Ebensee		18:13	18:47 19:12
10:05	11:03	11:27	Bad Ischl		17:53	18:31 18:53
10:47	11:24	11:54 ▼	Hallstatt		17:07	18:03 18:32

* change at Attnang-Puchheim. A rail connection through the Salzkammergut is offered every hour. The times are always the same at all odd and even hours.

Due to construction work, there will be a journey time extension of around 30 minutes between Vienna and St. Pölten from 12.5. until 5.6.2025.

ÖBB Kombiticket: Salt Adventure Tour Hallstatt

The Kombiticket includes 2nd class train journey to Hallstatt and back with ÖBB, boat passage across Lake Hallstatt (return journey), cable car trip up and down the mountain with Salzbergbahn, admission to Salzwelten Hallstatt incl. guided tour and the Welterbeblick viewing platform. Departing from Vienna, an adult Kombiticket „Salt Adventure Tour Hallstatt“ is available for € 128* at the ticket counters of ÖBB, online at shop.oebbtickets.at/en/shop as well as at railtours.oebb.at. Offer valid until 31 August 2025.

The price for a flexible **standard ÖBB single ticket 2nd class from Vienna to Bad Ischl** is € 64.80¹⁾.

* ÖBB-Personenverkehr AG's terms and conditions apply.
1) When purchased on the day of departure at the ÖBB ticket machine.

Am Ufer des
Steppensees



© TVB Nordburgenland/Maria Hollunder

Relax at
Lake Neusiedl



© TVB Nordburgenland/Thomas Schrempf, Factory 16

NEUSIEDLER SEE

Der größte See Österreichs bietet eine atemberaubende, naturbelassene Umgebung ganz in der Nähe von Wien. Erleben Sie die Schönheit des Steppensees beim Radfahren, Surfen, Kiten oder Stand Up Paddeln. Oder entspannen Sie am Seeufer bei einem Glas Wein von einem der vielen exzellenten Weingüter aus der Umgebung.

Mit den ÖBB ist der Bahnhof Neusiedl am See ab Wien Hauptbahnhof stündlich erreichbar.

Informationen zu Ihrem Fahrplan auch im Falle von Bauarbeiten finden Sie unter **fahrplan.oebb.at**

Tipp: Die Fahrradstellplätze zum Neusiedler See sind an manchen Tagen sehr begehrt. Wer bequem mit der Bahn ohne Fahrrad anreist, kann sich beim Fahrradverleih Bucsis unmittelbar neben dem Bahnhof Neusiedl/See mit jedem ÖBB Ticket ein Rad zum ermäßigten Preis ausleihen.

Infos: www.fahrraeder-bucsis.at; Tel.: +43 (0)664 160 8800

LAKE NEUSIEDL

Austria's largest lake offers a breath-taking, pristine environment immediately outside of Vienna. Discover the beauty of the Lake Neusiedl while biking, surfing, kiting or standup paddleboarding. Or simply relax by the lakeshore with a glass of wine from one of the many excellent vineyards within the region.

With ÖBB, you can reach Neusiedl train station every hour from Vienna Main Station.

You can find information on individual travel times by using the ÖBB rail schedule online - also in case of construction works:
fahrplan.oebb.at

Tip: The bicycle parking spaces at Lake Neusiedl are very sought-after on some days. If you are travelling light by train without a bicycle, you can get a discount on bike hire from Fahrradverleih Bucsis (Bucsis Bike Hire Shop) right next to Neusiedl/See station on presentation of any ÖBB ticket.

Information: www.fahrraeder-bucsis.at; Tel.: +43 (0)664 160 8800



© TVB Nordburgenland/Peter Podpera



EISENSTADT

Die ehemalige Residenzstadt der Fürsten Esterházy hat ihren Besucher:innen eine Menge zu bieten. Neben der denkmalgeschützten Altstadt zählen das Schloss Esterházy mit seinem Schlosspark und die Haydnkirche zu den Highlights.

Mit den ÖBB direkt nach Eisenstadt stündlich ab Wien Hauptbahnhof.

Informationen zu Ihrem Fahrplan auch im Falle von Bauarbeiten finden Sie unter **fahrplan.oebb.at**

ÖBB Plus: Schloss Esterházy

Kombinieren und profitieren: Bei Ticketkauf am ÖBB Ticketschalter das Schloss-Ticket ohne Führung gleich dazu buchen und dabei sparen! Der ermäßigte Preis für das Schloss-Ticket beträgt pro Erwachsenem nur **€ 17,10¹**. Angebot gültig bis 13.12.2025 bei Kauf eines ÖBB Standard-Einzeltickets, Verkehrsverbund-Einzeltickets und Einfach-Raus-Tickets.

Öffnungszeiten Schloss Esterházy:

1.4. – 31.5. und 1.9. – 31.10.2025:
Dienstag bis Sonntag sowie feiertags,
10:00 – 17:00 Uhr
1.6. – 31.8.2025:
Täglich geöffnet, 10:00 – 17:00 Uhr
2.1 – 31.3. und
1.11. – 13.12.2025:
Samstag, Sonntag sowie feiertags,
10:00 – 17:00 Uhr

¹⁾ Es gelten die Tarifbestimmungen der ÖBB-Personenverkehr AG.

EISENSTADT

The former residence of the Esterházy princes has a lot to offer to its visitors. Apart from a historic city centre which is protected as a landmark, the main sights include the Esterházy Palace with its palace gardens and the Haydn church.

With ÖBB, you can reach Eisenstadt every hour from Vienna Main Station.

*You can find information on individual travel times by using the ÖBB rail schedule online - also in case of construction works: **fahrplan.oebb.at***

ÖBB Plus: Esterházy Palace

*Combine your ticket purchases to save money! When purchasing your ÖBB ticket at one of the ÖBB ticket counters, book a palace-ticket without guided tour, as well, to save money! The discounted price for the palace-ticket is only **€ 17.10¹** per adult. Offer valid until 13 December 2025, when purchasing a standard ÖBB single ticket, a single ticket for the transport association or an Einfach-Raus-Ticket.*

Opening hours Esterházy Palace:

1.4. – 31.5. and 1.9. – 31.10.2025:
Tuesday - Sunday, on public holidays
10 a.m. to 5 p.m.
1.6. – 31.8.2025:
daily 10 a.m. to 5 p.m.
2.1. – 31.3. and
1.11. – 13.12.2025:
Saturday, Sunday and public holidays
10 a.m. to 5 p.m.



¹⁾ ÖBB-Personenverkehr AG's terms and conditions apply.



RUND UM WIEN

Sie sind nur kurz in Wien und haben deshalb keine Zeit für einen ganztägigen Ausflug? Auch in unmittelbarer Umgebung von Wien gibt es viel zu entdecken:

- **Klosterneuburg**, inmitten des Weinbaugebietes und der Donauauen, liegt direkt am Stadtrand von Wien. Besonderes Highlight vor Ort: das Stift Klosterneuburg mit dem imposanten Verduner Altar und Weinkeller. Die S-Bahn (S40) bringt Sie in nur 14 Minuten ab Wien Franz-Josefs-Bahnhof oder Wien Heiligenstadt halbstündlich dorthin.
- Inmitten des Weinbaugebiets Thermenregion gelegen, ist die Kurstadt **Baden** nicht nur zur Rosenblüte einen Besuch wert. Die einst kaiserliche Sommerresidenz bietet ein reiches Angebot an kulinarischen Genüssen, Wellnessoasen und ein märchenhaftes Casino. Die Cityjet Xpress- und REX-Züge bringen Sie ab Wien schnell nach Baden. Mit dem Cityjet Xpress ab Wien Meidling in nur 12 Minuten*.

* Informationen zu Ihrem Fahrplan auch im Falle von Bauarbeiten finden Sie unter fahrplan.oebb.at

ÖBB Plus: Lust auf Casino Baden

Bei Ticketkauf am ÖBB Ticketschalter „Lust auf Casino“ (Eintritt, € 10 Begrüßungsjetons und ein Glas Sekt oder wahlweise ein alkoholfreies Getränk) gleich dazu buchen und dabei sparen! Der ermäßigte Preis für „Lust auf Casino“ beträgt pro Erwachsenem nur **€ 12,50¹**. Den Voucher einfach bei der Kassa des Casinos eintauschen. Eintritt ins Casino ab dem vollendeten 18. Lebensjahr im Rahmen der Besuchs- und Spielordnung der Casinos Austria AG. Amtlicher Lichtbildausweis erforderlich.

Tip: Mit dem Einfach-Raus-Ticket können Sie einen ganzen Tag den ÖBB Nah- und Regionalverkehr (CJX, R- und REX-Züge bzw. S-Bahn) nutzen, wenn Sie in einer Gruppe von 2 bis 5 Personen unterwegs sind.* Das Ticket kostet € 37¹ für 2 Personen, für jede weitere Person sind € 4 mehr zu bezahlen.

* Gilt in Österreich in den Zügen des Nah- und Regionalverkehrs der ÖBB und der Raaberbahn (CJX, R- und REX-Züge bzw. S-Bahn). Gilt nicht für Fahrten mit Ein- und Ausstieg innerhalb des Verkehrsverbunds Vorarlberg. Gültig am gewählten Tag: Montag bis Freitag 09:00 Uhr bis 03:00 Uhr des Folgetages; Samstag, Sonn- und Feiertag ganztägig bis 03:00 Uhr des Folgetages.

1) Es gelten die Tarifbestimmungen der ÖBB-Personenverkehr AG.

AROUND VIENNA

You are in Vienna for only a limited period of time and therefore cannot arrange for a full-day trip? Don't worry - there is also a lot to discover in Vienna's immediate surroundings:

- **Klosterneuburg**, is located right at the outskirts of Vienna, at the heart of the wine-growing region. A very special highlight once you are there: the Klosterneuburg Abbey with the impressive Verdun altar and wine cellar. The S-Bahn (S40) takes you there every half hour in only 14 minutes from Vienna Franz Josef Station or Vienna Heiligenstadt.
- Located in the heart of the wine and thermal region, the spa town of **Baden** is always worth a trip, not only when the roses are in bloom. The former imperial summer residence offers a rich selection of culinary delights, wellness oases and a fairy-tale casino. The Cityjet Xpress and REX trains take you quickly from Vienna to Baden. With the Cityjet Xpress from Vienna Meidling in just 12 minutes*.

* You can find information on individual travel times by using the ÖBB rail schedule online - also in case of construction works: fahrplan.oebb.at

ÖBB Plus: Desire for Casino Baden

When purchasing a ticket at the ÖBB ticket counter, book „Desire for Casino Baden“ (admission, € 10 in welcome chips as well as a glass of sparkling wine or an optional non-alcoholic drink) as well, to save money! The discounted price for „Desire for Casino Baden“ is only **€ 12.50¹** per adult. Simply exchange the voucher directly at the casino. You must be 18 to enter the casino. Admission is subject to the visiting and gaming rules of Casinos Austria AG. Visitors must present an official photo identification card.

Tip: With the Einfach-Raus-Ticket, you can use ÖBB's local and regional transport (CJX, R and REX trains or S-Bahn) all day long when travelling in a group from 2 to 5 persons.* The ticket costs € 37¹ for 2 persons, for every additional person € 4 are added to the price.

* Applies to all local and regional ÖBB trains in Austria, as well as the Raaberbahn (CJX, R and REX trains or S-Bahn). Not valid for journeys boarding or alighting within the Verkehrsverbund Vorarlberg transport network. Valid on the selected day: Monday through Friday, 09:00 a.m. until 3:00 a.m. of the following day; Saturdays, Sundays and holidays all day until 3:00 a.m. of the following day.

1) ÖBB-Personenverkehr AG's terms and conditions apply.